



El consejero Juan José Mateos (i) y el rector de la UVA, Marcos Sacristán./ICAL

EDUCACIÓN ■ ENSEÑANZA DE EXCELENCIA

El nuevo Bachillerato de Investigación ya puede ser demandado en centros salmantinos

■ El "Diego Praves" de Valladolid será el primero en desarrollar esta modalidad que permitirá a los alumnos hacer prácticas en la universidad

M.M./VALLADOLID

Castilla y León ofrecerá a los alumnos de Bachillerato la modalidad de Investigación/Excelencia el próximo curso 2012/2013 en aquellos institutos que soliciten impartir este modelo. El primer centro que ya ha dicho sí a este formato será el Instituto de Secundaria Diego Praves de Valladolid, aunque el consejero de Educación, Juan José Mateos, destacó ayer que lo deseable es extenderlo al resto de provincias, incluso, según adelantó el director general de Política Educativa, Fernando Sánchez-Pascuala, ya hay contactos con otros institutos, entre ellos, uno de León.

El Bachillerato de Investigación ligado a la Excelencia educativa permitirá al alumno trabajar con profesores universitarios que coordinarán un proyecto de in-

vestigación que deberá realizar el estudiante en segundo curso. Los alumnos impartirán las asignaturas genéricas, aunque tendrán dos clases específicas que supondrán un "plus" en horas lectivas, 140 en total, 70 horas por curso, y seguirán el Plan de Bolonia.

El Bachillerato de Excelencia, que tendrá en el futuro una modalidad de Humanidades, Ciencias Sociales y Artes, se implementará con carácter voluntario tanto para los profesores que impartirán las clases como para los alumnos. El consejero reconoció que supondrá un coste adicional para los institutos, pero cuando la situación mejore, prosiguió, los primeros beneficiados serán los centros y profesores que han dado un paso adelante para ofrecer este bachillerato a sus alumnos.

Esfuerzo de los rectores

El consejero de Educación, Juan José Mateos, pidió ayer a los rectores de las universidades de la Comunidad "esfuerzo" para sostener el sistema educativo, ante la falta de recursos.

Mateos recordó que la economía pasa por un momento muy delicado, y ante esta situación, las universidades no podrán contar con la financiación que tenían pactada hasta ahora. Por este motivo, el máximo

responsable de Educación de la Comunidad defendió que se ha buscado la fórmula de la financiación privada a través de la subida de tasas universitarias, y aunque no le gusta, es necesario esta medida "coyuntural" en estos momentos.

Mateos adelantó que la Consejería se reunirá próximamente con los rectores de Castilla y León, para buscar soluciones e intentar que el sistema universitario sea "sostenible".